



# 至誠

勝田第三中学校 学校だより 第2号  
令和5年5月2日（火）発行  
文責：校長 玉淵智巳



勝田三中HP

青く晴れた空に、色鮮やかな鯉のぼりが元気にはためく季節。新年度が始まってから、早いものでもう一カ月が経ちました。勝田三中の生徒たちは、風になびく鯉のぼりのように、みんな元気に毎日の学習や活動に取り組んでいます。

今年度、昼休みを10分延長し20分間としました。さらに、屋外で活動することを勧めています。基礎体力や免疫力の向上、自律神経を整えること、ストレス解消やメンタルの安定、積極性やコミュニケーション力の向上などの効果を期待しています。



三中の空を泳ぐ鯉のぼり



## ★新入生歓迎会が行われました。

4月13日（木）、新入生歓迎会が行われました。この歓迎会は、生徒会役員が企画や準備・進行等を担当する、生徒主体の創造的な行事です。第一部の「三中〇×クイズ」は、生徒自作のスライドをスクリーンに示しながら三中についての豆知識や謎を問う、ユーモアあふれるクイズ大会です。第二部の「部活動紹介」では、サッカー部や男子バレー部のコント？や、バスケット部やソフトボール部の練習の様子、吹奏楽部の演奏など、工夫を凝らした圧巻のパフォーマンスが発表されました。先輩のパフォーマンスに1年生も興味津々、拍手と笑いの絶えない集会となりました。始めは緊張していた1年生も次第に慣れて大盛り上がり、中学校生活の楽しさを感じることができたようです。



## ★授業参観・懇談会・PTA総会、大変お世話になりました。

各教科や道徳、グループエンカウンターなど、各担任の授業を参観していただきました。3年ぶりに人数制限のない対面の授業参観・懇談会等であったため、多くの皆様に参加いただきました。参加家庭数は283（生徒数の75%）、全体で350名以上でした。ありがとうございました。

## ★今後の新型コロナウイルス対応について

5月8日(月)から、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の分類が5類に引き下げられることに伴い、国や県のガイドライン等に基づき、ひたちなか市では基本的な感染症予防対策を講じつつ以下のように対応いたします。但し、感染状況によっては対応が変わります。

- ・今後も手指の衛生に努める。
- ・マスクの着用は求めない。
- ・各教科等における学習においては、特段の感染症対策は講じない。
- ・毎日の検温報告は求めない。
- ・給食時は、飛沫が飛ばないように声の大きさに留意しながら会食する。黙食は必要ない。
- ・遠足や修学旅行等、その他の学校行事については、通常どおり実施する。
- ・新型コロナウイルス感染症に感染した場合の学校の出席停止については、発症日を0日として発症後5日間を経過し、かつ症状が軽快した後1日を経過するまでとする。
- ・濃厚接触者の特定はしないため、濃厚接触者としての出席停止は行わない。



## ★部活動保護者会について

5月19日(金)に部活動保護者会を実施いたします。日程は以下の通りです。

- ① 部活動自由参観 … 16:00~17:00
- ② 生徒下校 … 17:00~17:15
- ③ 各部保護者会 … 17:15~18:00

参観場所や保護者会会場、内容等については、後日、H&Sメールにてお伝えいたします。

### 【1年生の入部部員数(5月1日時点)】

|             |     |             |     |
|-------------|-----|-------------|-----|
| 陸上競技部       | 4名  | サッカー部       | 17名 |
| 野球部         | 9名  | ソフトボール部     | 4名  |
| ソフトテニス部(男子) | 6名  | ソフトテニス部(女子) | 13名 |
| 男子バスケットボール部 | 5名  | 女子バスケットボール部 | 6名  |
| 男子バレー部      | 6名  | 女子バレー部      | 6名  |
| 卓球部(男子)     | 13名 | 卓球部(女子)     | 9名  |
| 吹奏楽部        | 3名  | 美術部         | 5名  |

### 【大会等の予定】

- ・ひたちなか市総体〔陸上〕 …… 6月 1日(木)
  - ・ひたちなか市総体選手壮行会… 6月13日(火) 5・6校時
  - ・中央地区総体〔陸上〕 …… 6月16日(金)
  - ・ひたちなか市総体 …… 6月22日(木)・23日(金)
  - ・中央地区総体〔水泳〕 …… 6月22日(木)・23日(金)
- ※なお今大会について、観戦者数制限は、今のところございません。



## ★猿にご注意ください!

ひたちなか市三反田地内他で野猿が目撃されたとの情報が複数あります。目撃した場合、猿を興奮させないようにしながら、以下のように対応してください。

- ① 猿と目を合わさず、落ち着いてその場を離れ、安全な場所に立ち去ること。
- ② 猿に刺激を与える行為(物を投げる、大声を上げる等)をしないこと。



昨年夏、三中の駐車場に現れた猿